

Harmonikaschule Altenberg

„5-jährige Mitarbeiterjubiläen“

„IHK - Ehrenurkunde für Angelika und Fabian“

Angelika und Fabian Altenberg bekamen für ihre 5-jährige Mitarbeit in der Harmonikaschule Altenberg die Ehrenurkunde der IHK (Industrie- und Handelskammer) überreicht.

Da wir neben der hauptsächlichen Tätigkeit als „Harmonikaschule“ auch mit diversen Noten, Instrumenten und Zubehör einen Handel betreiben, sind wir seit Firmengründung parallel zu unserer Mitgliedschaft im bdfm (Bundesverband der freien Musikschulen) auch Mitglied in der IHK.

Die IHK ehrt regelmäßig langjährige Mitarbeiter und Mitgliedsfirmen aus ihrem Verband.

Für die Ehrung der beiden Mitarbeiter gab es im kleinen firmen- und familieninternen Rahmen eine Veranstaltung mit Ehrung und Übergabe der Urkunden und Präsente.

Tatsächlich sind es jetzt schon 5 Jahre, in denen Angelika als Büroangestellte und Fabian als Harmonikalehrer in der Harmonikaschule tätig und als Mitarbeiter angestellt sind.

Angelika unterstützt die Harmonikaschule in verschiedenen Aufgaben im Bereich Büro, Abwicklung, Terminplanung und natürlich als „Mädchen für ALLES“.

Fabians Tätigkeit begann bereits mit 16 Jahren mit einer Ausbildung zum Harmonikalehrer in Österreich bei der Michlbauer-Harmonikawelt. Seine Aufgaben liegen hauptsächlich in seiner Arbeit als Harmonikalehrer im Unterricht und bei Seminaren, in der Vorbereitung von neuen Unterlagen und Noten und im Bereich der IT-Infrastruktur.

Aktuell ist er weiterhin in der Harmonikaschule für die genannten Aufgaben zuständig und studiert an der Hochschule Albstadt-Sigmaringen „Wirtschaftsinformatik“.

Wir wünschen den Beiden weiterhin viel Erfolg und Spaß bei Ihren Aufgaben.

Natürlich sind wir froh, die beiden als Mitarbeiter zu haben und freuen uns auf eine weitere und langjährige Tätigkeit in der Harmonikaschule.

Mit herzlichen und musikalischen „Sommer-Harmonika-Grüßen“

Hans-Michael Altenberg

